



ぼくのお父さん

伝法小学校4年 長田 雅宏

ぼくのお父さんは、とてもやさしいお父さんです。いつもニコニコして赤ちゃんを診察しています。

赤ちゃんは泣くだけで、お話をしないから診察もやりにくいだろうと思います。夜、ごはんの時もかん者さんがくると、すぐにいってしまいます。

ぼくは、つまらないのでふくれる

と、お父さんは「熱が出てかわいそうだよ」といいます。

ぼくのカブスカウトのしゃえいにも一緒にいって、救急はんでかつやくしました。ぼくは日曜日に、お父さんと山や川に行くのが大好きです。この前も本栖湖へみんなで釣りにいきました。ぼくは、ヤマベをたくさん釣りました。ぼくがいちばん釣り



ました。お兄さんは、なまずをつりました。ぼくは毎日、お父さんと釣りにいきたいです。



わたしの作品

伝法小学校五年 台雅彦



〔評〕強い風に乗って大空に舞上ったタコを連想できます。優雅で清潔な性格を表わした作品で、よく書いています。続けて練習して下さい。名前はもっと注意して書いて下さい。(窪田畦川)

富士山の雲と天気

ひさしガサは雨の前ぶれ

富士山に初雪が9月13日降りました。あいにく雲がかかって下から見ることができませんでした。富士山の初雪は昨年より1週間おそく、平年より5日おくれました。下の絵は、秋に出るカサ雲のひとつ、ひさしガサで、雨がたくさんふる前ぶれと言われています。



市民プールで泳いだ人は

何人ぐらいかな



市民プールは9月15日で終りましたが、6月15日から3ヶ月間にプールで泳いだ人は何人くらいかなー。3ヶ月間の利用者は、子供から大人までだと98.210人もあったんだよ。富士市の人口が198.865人だから2人に1人の割合で利用した計算になるんだ。

だけど今年は、去年より少し入場者がへったんだ。それは7月の初め雨ばかり降って涼しい日が続いたので、みんなのからだのことを考え泳ぐことを禁止したりしたからなんだ。でも夏休みになってからは、台風が来た日のぞいて毎日大勢の人が泳ぎに来ました。

一番入場者が多かったのは、6月15日のプール開きの日で、午後から5.634人も入ったよ。その次に多かったのは6月23日の日曜日で4.291人、8月15日の3.905人です。